## Wir vom Schülerrat treffen die Entscheidung

Das Motto der nächsten Projektwoche heisst "Hereinspaziert". Wir Schülerratsvertreterinnen und -vertreter hatten die verantwortungsvolle Aufgabe, das beste Logo für die Projektwoche auszuwählen. Neun Entwürfe hatten wir zur Auswahl, alle von Viertklässlerinnen und Viertklässlern aus dem Altenburg gestaltet. Zuerst wurden alle Zeichnungen präsentiert. Alle waren toll und hatten etwas für sich. Doch nur eine konnte gewinnen. In der letzten Abstimmungsrunde entschieden sich 22 von 31 für das Logo von Sheeza und Eline aus der Klasse 4a. Es war ein toller Morgen.





